



# Trace ton slam

publié le 20/03/2015

## Slam session

---

Le projet "Trace ton slam" touche à sa fin pour cette année. Les élèves se réuniront **le 24 avril à Diff'Art** à Parthenay pour la slam session à laquelle participent les collèges de Thénézay et de Parthenay ainsi que le lycée Pérochon de Parthenay.

Cette slam session sera animée par notre intervenant Dagobleen et se déroulera de 14h à 17h. L'entrée est gratuite et les parents sont les bienvenus !

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.